

ENTORNO

La Federación Española de Hockey refuerza su organigrama con la mirada en el Mundial de 2022

El regulador de esta disciplina, que organizará la edición femenina de la cita mundialista, ha profesionalizado su estructura con el fichaje de un director de eventos y un responsable financiero.

P. López
10 feb 2020 - 04:58



El hockey español ficha talento para los despachos. La Real Federación Española de Hockey (Rfeh) ha anunciado dos incorporaciones a su organigrama para profesionalizar más su estructura. Se trata de Jan Peters y Alberto García de la Morena, fichados como director de eventos y responsable financiero, respectivamente.

Peters será el encargado de gestionar los acontecimientos que organice la Rfeh, y su incorporación llega meses después de que la Federación Internacional de Hockey (FIH) anunciara que el Mundial femenino se organizará conjuntamente entre España y Holanda en 2022.

Nacido en Hamburgo, fue jugador en clubes como el Der Club an der Alster, de Hamburgo, y el Club de Campo Villa de Madrid. Entre febrero de 2018 y diciembre de 2019 trabajó como director de operaciones en Hyrox, la promotora alemana de eventos de fitness que a finales de año fue adquirida por la agencia de marketing deportivo Infront.

España coorganizará el Mundial de hockey femenino en 2022 con Holanda

Al frente de la división de eventos, Peters asumirá el liderazgo de los encuentros que se disputen en España correspondientes la FIH Pro League y el próximo Campeonato del Mundo femenino de Terrassa en 2022, y la gestión de citas como la Copa del Rey, la Copa de la Reina y las Final Four masculina y femenina.

Por su parte, Alberto García de la Morena se incorpora como director financiero del ente federativo como sustituto Bernar Herrera, que decidió abandonar el puesto hace unas semanas. El directivo fue portero, ha sido entrenador de porteros en la Rfeh, y es licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Nebrija. Cuenta con una amplia experiencia en el sector bancario, donde ha desempeñado en varios puestos de responsabilidad en Caja Rural e Ibercaja.

Presidida por Santiago Deó desde 2008, la Rfeh cuenta con más de 16.200 federados en España, de los cuales el 35% se encuentran en Cataluña. Con la organización del Mundial de hockey femenino en 2022, el organismo espera incrementar sus ingresos y firmar acuerdos comerciales. Entre sus patrocinadores están Loterías y Apuestas del Estado, Lexus, LaLigaSports, Helvetia, Halcón Viajes, El Ganso y Mercury. Iberdrola es otro de sus socios, como espónsor de la principal competición femenina.